

Salzburg, 09. September 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

Herzlich willkommen im Schuljahr 2022/23. Wir freuen uns darauf, wenn nächste Woche die Zaunergasse wieder mit schulischem Leben erfüllt wird.

Die aktuellen Vorgaben des Ministeriums erlauben einen fast normalen Schulstart. Im Interesse der Sicherheit aller ersuche ich aber um Beachtung folgender Informationen:

- Führen Sie vor dem ersten Schultag noch einen PCR-, zumindest aber einen Antigen-Test durch.
- In der ersten Woche werden in der Schule dreimal (bei uns Montag, Dienstag und Donnerstag) Antigen-Tests zur freiwilligen Teilnahme angeboten. In der Unterstufe ist dafür eine Einverständniserklärung durch die Erziehungsberechtigten erforderlich (s. Beilage). Bitte wenn möglich am ersten Schultag ausgefüllt mitnehmen.
- Am Ende der ersten Woche werden für alle Schüler*innen, die das möchten, drei Antigen-Tests ausgegeben, damit vor Beginn der zweiten Schulwoche zu Hause getestet werden kann.
- Derzeit ist das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes oder einer Maske nicht erforderlich. Geben Sie Ihrem Kind dennoch sicherheitshalber eine Maske mit.
- Bei einem positiven Test ist ein Schulbesuch nur möglich,
 - wenn absolut keine Covid-Symptome vorliegen (Halskratzen, Halsschmerzen, Husten, Grippe-Symptome, Fieber, Müdigkeit)
 - und durchgehend eine FFP-2-Maske getragen wird.
- Nach wie vor ist es besonders wichtig, auf Hygiene zu achten:
 - Regelmäßiges Händewaschen
 - Regelmäßiges Lüften
 - Nies- und Hustenregeln beachten!

Tragen wir alle durch gegenseitige Rücksichtnahme und Umsicht zu einer sorgenfreien Schule bei!

Der erste Schultag am Montag, 12.09.2022, wird folgendermaßen ablaufen:

08:00 Uhr Schriftliche Wiederholungsprüfungen

09:00 Uhr Begrüßung der Schüler*innen der 1. Klassen und ihrer Eltern in der Aula, anschließend Beginn des Unterrichts für die 1. Klassen. Am Anfang dürfen die Eltern dabei sein.

09:45 Uhr Schulbeginn für die 2. bis 8. Klassen

12:35 Uhr Unterrichtsende

ab 14:00 Uhr Mündliche Wiederholungsprüfungen

Zuletzt darf ich noch darum bitten, auf eine **Zufahrt zur Schule** mit dem PKW zu verzichten. Die beengten Verhältnisse in der Zaunergasse führen immer wieder zu gefährlichen Situationen und unsere Schule ist öffentlich sehr gut erreichbar.

In der Vorfreude auf ein neues Schuljahr grüße ich Sie, liebe Eltern, und euch, liebe Schülerinnen und Schüler, und wünsche uns allen einen schönen Schulbeginn und ein erfolgreiches Schuljahr.

Mag. Erich Schön
Direktor